

Exsenadora Piedad Córdoba reitera compromiso con la paz de Colombia



Córdoba también señaló que las intimidaciones no serán impedimento para el esclarecimiento de la verdad y la reparación integral de las víctimas.

Foto: Archivo

La Habana, 5 oct (RHC) La otrora senadora colombiana Piedad Córdoba, celebró en Bogotá el gesto de los exintegrantes de las FARC-EP al reconocer su culpabilidad en seis homicidios durante el conflicto armado en Colombia.

Mediante un comunicado, la activista social afirmó que, siguiendo el ejemplo de los excombatientes, está dispuesta a contar todo lo que sabe ante la Comisión de la verdad como parte de su compromiso por la paz en su país.

“Valoro la Comisión como un mecanismo no punitivo, reparador y de cara al presente y al futuro de nuestra nación para otorgar garantías a todos y todas quienes quieran superar la larga historia de la guerra”, dijo.

La defensora de Derechos Humanos instó a los actores del conflicto armado a que den su versión al Sistema Integral de Verdad, Justicia, Reparación y no Repetición, en vez de a la justicia ordinaria.

Haciendo referencia al reciente atentado contra sus escoltas, el pasado miércoles en la capital colombiana, Piedad Córdoba señaló que las intimidaciones no serán impedimento para cumplir su compromiso con la construcción de paz, el esclarecimiento de la verdad y la reparación integral de las víctimas. (Fuente: [TeleSur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/235896-exsenadora-piedad-cordoba-reitera-compromiso-con-la-paz-de-colombia>



Radio Habana Cuba